

848. 17 nov. *Le conseiller [SDN] au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Rapporte ses impressions de la Conférence jusqu'à présent..... 1037

849. 18 nov. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au Sénateur Dandurand (à Paris).* Examine ses suggestions pour la Conférence de Bruxelles..... 1040

850. 21 nov. *Le Délégué à Bruxelles au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Résume les faits nouveaux..... 1043

851. 22 nov. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au Délégué à Bruxelles.* Juge que l'on doit repousser l'idée de réunir à nouveau le Comité consultatif..... 1043

852. 22 nov. *Le Délégué à Bruxelles au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Traite des projets de rapport et de résolution..... 1043

853. 23 nov. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au Délégué à Bruxelles.* Est d'accord pour que la Conférence continue à procéder selon la ligne indiquée..... 1044

854. 23 nov. *Le Délégué à Bruxelles au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Dit que la plupart des délégations se sont opposées à ce que le Comité consultatif soit convoqué à nouveau..... 1045

855. 29 nov. *Le conseiller [SDN] au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Donne ses impressions personnelles de la Conférence de Bruxelles..... 1045

856. 10 déc. *Mémoire.* Attitude à prendre si le Comité consultatif sur l'Extrême-Orient est convoqué à nouveau..... 1048

857. 15 déc. *Mémoire.* Rapport sur la Conférence de Bruxelles..... 1049

858. 15 déc. *Le ministre au Japon au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Commente l'établissement du «gouvernement provisoire de la République chinoise» à Pékin..... 1052

848. Nov. 17 *Advisory Officer [L. of N.] to Under-Secretary of State for External Affairs.* Reports impressions of Conference to date..... 1037

849. Nov. 18 *Secretary of State for External Affairs to Senator Dandurand (in Paris).* Discusses his suggestions re Brussels Conference..... 1040

850. Nov. 21 *Delegate, Brussels to Secretary of State for External Affairs.* Summarizes latest developments at Conference..... 1043

851. Nov. 22 *Secretary of State for External Affairs to Delegate, Brussels.* Considers demand for reconvening Advisory Committee should be resisted..... 1043

852. Nov. 22 *Delegate, Brussels to Secretary of State for External Affairs.* Discusses draft Report and draft Resolution 1043

853. Nov. 23 *Secretary of State for External Affairs to Delegate, Brussels.* Approves Conference proceeding on lines indicated by delegate..... 1044

854. Nov. 23 *Delegate, Brussels to Secretary of State for External Affairs.* States most delegations opposed to reconvening Advisory Committee..... 1045

855. Nov. 29 *Advisory Officer [L. of N.] to Under-Secretary of State for External Affairs.* Reports personal impressions of Brussels Conference..... 1045

856. Dec. 10 *Memorandum.* Discusses attitude to be taken if Far East Advisory Committee is reconvened..... 1048

857. Dec. 15 *Memorandum.* Reports on proceedings of Brussels Conference.. 1049

858. Dec. 15 *Minister in Japan to Secretary of State for External Affairs.* Comments on establishment of "Provisional Government of the Chinese Republic" in Peking..... 1052

1938

859. 22 août *Le délégué permanent [SDN] par intérim au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* L'avise des représentations chinoises auprès des membres du Conseil..... 1053

1938

859. Aug. 22 *Acting Permanent Delegate [L. of N.] to Secretary of State for External Affairs.* Reports Chinese representations to Members of the Council..... 1053